

Continue































Puedes visitar la página de la Asamblea Apostólica de la fe en Cristo Jesús en esta dirección: La agrupación de pentecostales del nombre de Jesucristo de habla hispana más antigua, es la Asamblea Apostólica de La Fe en Cristo Jesús (A AFCJ). Es una de las denominaciones que surgieron como consecuencia del avivamiento pentecostal en la Calle Azusa, pero la cercanía con el barrio hispano de la Placita Olvera, provocó que muchos hispanos experimentaran pentecostés en Azusa. Estos fueron expulsados de la misión en el año 1909 y se organizaron para formar en el año 1912, la primera iglesia Apostólica hispana en la ciudad de Los Angeles, en la casa del pastor Genaro Valenzuela, Juan Navarro, quien participó en el avivamiento de la Calle Azusa, compartió el mensaje con otros hispanos y bautizó a Francisco Llorente en el año 1912. Francisco Llorente sería el primer Obispo Presidente de la Asamblea Apostólica en el año 1925. Robert McAllister, ministro Canadiense, en un campamento celebrado el 13 de abril de 1913 en Los Angeles, California, predicó sobre el bautismo en el nombre de Jesucristo. John G. Schaepe, pentecostal Alemán, salió gritando por todo el campamento que había recibido la revelación del poder del nombre de Jesús, pues por el sermón escuchado había pasado toda la noche pidiendo a Dios revelación. Esto impulsó a muchos a estudiar el tema en las escrituras. Para el año 1925, con el crecimiento del mensaje apostólico, los primeros pastores sintieron que era necesario organizarse. Esto fue importante para la Asamblea Apostólica. Francisco Llorente fue elegido como el primer Obispo Presidente. Los primeros acuerdos se llevaron a cabo durante la primera convención celebrada en el año 1925 en San Bernardino, California. Para el año 1926 en Indio, California, se confirma y publica la primera declaración doctrinal, el Catequista del Concilio Apostólico Cristiano del Pentecostés. En este año, ya habían iglesias en California, Arizona, Nuevo México, Texas y Baja California (México). En 1927 se celebra la convención en Colonia Zaragoza, Baja California, siendo la única celebrada en el extranjero. El 15 de marzo de 1930 fue incorporada como Asamblea Apostólica De La Fe En Cristo Jesús, pasando de ser una asociación informal a una organización legal. Esta decisión fue tomada en el año 1929, durante una convención celebrada en Indio, California, donde también fue elegido Antonio Castañeda Nava como el tercer Obispo Presidente. Castañeda Nava fue quien presentó la estructura de una nueva organización para la predicación hispana en Estados Unidos. Por conflictos de nombre con otra organización, a pesar de querer llamarla solamente Iglesia Apostólica, decidieron dejarla con el nombre de Asamblea Apostólica de la Fe en Cristo Jesús. Todo esto fue hecho con la bendición de las Asambleas Pentecostales del Mundo. Esta es la organización que le dio una cobertura inicial a la Iglesia Apostólica de la Fe en Cristo Jesús de México, pues con la visita de Antonio C. Nava a México en 1928, impulsa a Felipe Rivas Hernández a organizar la Iglesia Apostólica de la Fe en Cristo Jesús, la cual fue incorporada oficialmente en 1933. ApostolicAssemblyHomeEnglishadminapostolic20232025-05-21T15:46:41+00:00 Necesitamos su consentimiento para cargar las traduccionesUtilizamos un servicio de terceros para traducir el contenido del sitio web que puede recopilar datos sobre su actividad. Por favor revise los detalles en la política de privacidad y acepte el servicio para ver las traducciones.